

# FEDERATION ETERNEL ALPHONSE DAUDET

## BALADE SUR LES CHEMINS DE DAUDET A FONTVIELLE



Le samedi 30 Avril 2016, les Membres de la Fédération Eternel Alphonse Daudet s'étaient retrouvés à Fontvieille dans le cadre du cycle « sur les chemins de Daudet ».

Dès 09H30, une trentaine de participants ont été accueillis au Château de Montauban, devenu aujourd'hui Musée Daudet, par M. David qui a présenté Fontvieille et a évoqué les séjours fréquents passés par Alphonse Daudet dans la Famille Ambroy. Une plaque posée sur la façade du Château rappelle les séjours de l'illustre écrivain.

Le groupe grimpait à pieds à travers les moulins.

Sur la plate-forme du moulin inauguré en 1935 par le Président Hériot en présence des descendants de Daudet Mme Monique DEGRAVE Présidente a rappelé l'historique des Lettres de Mon Moulin et l'influence de l'épouse d'Alphonse, Julia, riche, belle, cultivée. Elle-même Femme de Lettres.

Ensuite, le groupe s'est dirigé vers l'Hôtel de Ville où M. le Maire Guy Frustié dans son discours de bienvenue a fait l'historique des Moulins et de sa Commune au riche passé. C'est autour du verre de l'amitié que se sont poursuivis les échanges. A 13H00, la Table du Meunier de M. et Mme Fel nous réunissait autour d'un savoureux repas.

L'après-midi était consacré au site de Barbegal et des aqueducs romains ouvrages remarquables classés au Patrimoine Mondial de l'Unesco.

Les Membres de la Fédération Eternel Alphonse Daudet ont été enchantés de cette belle journée passée sur cette terre riche des Alpilles.

Monique Degrave

Présidente de la Fédération Eternel Alphonse Daudet.